

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



PRIMOR verde olivo

Más temprano que tarde regresará al Senado el tema de la permanencia de las fuerzas armadas en las calles.

Lo que trascendió ayer es que el nuevo dictamen lo presentarán, juntos, en los primeros días de octubre senadores de Morena y del PRI, para asegurar los votos necesarios y de paso formalizar su unión en eso que la prensa denomina PRIMOR.

Morena busca hacer una carambola de dos bandas, que las fuerzas armadas tenga un marco legal que arrope sus operativos en el mediano plazo y desde luego darle el tiro de gracia a la alianza Va por México.

En eso de las alianzas se dice en corto que puede haber sorpresas mayúsculas en los próximos días que incluya un acuerdo, en lo más alto de la pirámide del poder, sobre el Edomex.

La puerta de atrás

Yolanda tiró la piedra y escondió la mano.

La diputada De la Torre ya se va para su tierra, Durango, y háganle como quieran. Pidió licencia indefinida, lo que quiere decir que no tiene pensando regresar a San Lázaro.

Ella fue la que de manera por demás bravía presentó la iniciativa para alargar la presencia del Ejército en las calles, cuyo debate concentra la atención de la opinión pública estos días.

Pero ella ya no será parte del debate que inició porque en Durango le ofrecieron una chamba que le interesa. ¿No la podrán aguantar dos semanas?

Dicen que será magistrada en el Poder Judicial estatal, lo cual está muy bien si no fuera tan inoportuno.

La diputada prendió la mecha, cuando comenzaron las llamas se fugó por la puerta de atrás.

Policías heridos

Los normalistas de Ayotzinapa, y los grupos de activistas que los acompañan, no pueden venir a la Ciudad de México a cometer delitos y atacar policías con impunidad.

Ayer 11 uniformados resultaron heridos y las manifestaciones con motivo de un aniversario más de la noche triste de Iguala apenas comienzan.

Más allá de si es justa o no la causa que promueven, nadie tiene patente de corso para delinquir y salirse con la suya. La impunidad es acicate para llegar más lejos la próxima vez. La próxima vez puede ocurrir una tragedia.

Los grupos de normalistas, de Ayotzinapa y otras latitudes, tiene una agenda política que debe respetarse siempre y cuando no se salga del marco legal. Agredir uniformados está fuera de la ley.

Dra. Gasman, candidata

Durante la reciente comisión en Nueva York del Subsecretario para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes Zúñiga, se presentó la candidatura de la Dra. Nadine Gasman a dirigir la Organización Panamericana de la Salud por parte de México, ante miembros de la AEC y CARICOM.

Se muestra así el interés de México por fortalecer los sistemas multilaterales de salud en la región, ya que la pandemia representó un golpe disruptivo que evidenció la necesidad de renovar, transformar y adaptar la OPS.

Se busca que la OPS esté a la altura de las necesidades sanitarias de los pueblos de las Américas, buscando alcanzar un nuevo pacto social para lograr una salud universal eficiente e incluyente. ●

